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ПРОСТРАНСТВО 
ДЛЯ БОЛЬШИХ ИДЕЙ
Новый деловой центр  
построят в Ступине  
к 2029 году

КУЛЬТУРНЫЙ  
КОД
Историю Ступина  
«оживили» на стенах  
Верзиловской школы

В КВАРТАЛЕ 
«НАДЕЖДА» 
Сергей Мужальских  
проинспектировал  
строительство школы
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“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Сергей 
МУЖАЛЬСКИХ, 
глава городского 
округа Ступино, 
секретарь 
местного 
отделения 
партии «Единая 
Россия»:

– ТАКОЙ ФОРМАТ ОБ-
ЩЕНИЯ НРАВИТСЯ ЛЮ-
ДЯМ. Для их удобства 
на встречи собираем 
все службы: от ЖКХ 
до медицинской 
сферы. В основном 
сегодня вопросы ка-
сались отопительного 
периода, содержания 
многоквартирных 
домов и прилегающих 
территорий.

muzhalskikh@internet.ru

Сергея 
Мужальских

@ ЭЛЕКТРОННАЯ ПОЧТА 
ГЛАВЫ ГОРОДСКОГО  
ОКРУГА СТУПИНО

ТЕЛЕГРАММ-
КАНАЛ  
ПО ССЫЛКЕ  
В QR-КОДЕ:

ВЛАСТЬ И ОБЩЕСТВО

Прямой диалог  
с жителями
Выездная администрация прошла в городе Ступино

В библиотечно-ин-
формационном центре 
№2 «Собеседник» гла-
ва городского округа 
Ступино, секретарь мест-
ного отделения партии 
«Единая Россия» Сергей 
Мужальских совместно с 
депутатом Мособлдумы 
Андреем Голубевым, про-
фильными заместите-
лями, представителями 
депутатского корпуса и 
управляющих компаний 
провел встречу с жителя-
ми в формате выездной 
администрации. 

Надежда КЛИМАНОВА,  
Андрей СЕМИБРАТОВ

ТО, ЧТО ВОЛНУЕТ 
ЖИТЕЛЕЙ
Ступинцы и гости города об

ратились к руководителю му
ниципалитета и профильным 
заместителям с волнующими 
их вопросами.

Жительница попросила пре
доставить ее ребенку с особен
ностями здоровья льготный 
билет на новогоднюю елку. Ее 
просьбу выполнят. 

Также главе округа озву
чили ряд вопросов, касаю
щихся сферы ЖКХ. Наиболее 
детально рассмотрены обра
щения, связанные с деятель
ностью управляющих компа
ний.

Более подробно о запросах 
граждан и оперативности их 
решения рассказал замести
тель главы Сергей Медведев. 

– Было пять обращений. В 
основном они касались рабо
ты управляющей компании. 
Один житель пожаловал
ся на течь стояка отопления. 
К нему оперативно отправ
лен мастер для диагностики и 
устранения неполадок. Также 
обратилась женщина по течи 
кровли в подъезде, специа
лист сразу отправился для 
оценки повреждений. Если 
жалоба подтвердится, будут 
проведены соответствующие 
ремонтные работы, – сказал 
Сергей Медведев.

ПОДДЕРЖАЛИ 
ИНИЦИАТИВУ
Жительница дома № 22 по 

улице Горького Наталья По
бочина выступила с инициа
тивой установки спортивной 
площадки в своем дворе.

– У нас большой двор, и в 
нем уже есть детская площад
ка. Но многие дети уже вы
росли из нее. Хотелось бы, 
чтобы во дворе было где про
явить активность и детям по
старше, — сказала Наталья По
бочина.

Андрей Голубев разъяс
нил, какие шаги необходи
мо принять жителям, чтобы 
спортивная площадка появи
лась во дворе как можно бы
стрее.

– Согласно закону, пер
вое, что нужно сделать жите
лям  — собрать большинство 
голосов за строительство сре
ди собственников квартир. 
После этого мы вынесем во
прос на рассмотрение совета 
депутатов округа. Подобные 
вопросы уже были рассмо
трены, обеспечены бюдже
том и реализованы, — пояс
нил Андрей Голубев.

	] Жители попросили обновить 
детскую площадку, чтобы ею могли 

пользоваться дети разных возрастов
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АДМИНИСТРАЦИИ Г.О. СТУПИНО
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«СТУПИНО 
ПАНОРАМА»2

Полным ходом идет 
строительство школы 
в квартале «Надежда». 
Современное учебное 
заведение рассчитано 
на 550 человек. Помимо 
учебных классов школа 
будет оборудована ак-
товым залом на 300 че-
ловек, лаборантскими, 
информационно-библи-
отечный центром, пи-
щеблоком, медкабине-
том, помещениями для 
групп продленного дня и 
административными. 

Надежда КЛИМАНОВА

Глава городского округа 
Ступино, секретарь местно
го отделения партии «Единая 
Россия» Сергей Мужальских 
вместе с профильными заме
стителями оценил ход строи
тельных работ. 

На объекте параллельно 
ведется внутренняя отделка 
помещений и внешних фа
садов здания. Продолжается 
монтаж инженерных систем.

На прилегающей 
территории 

установ

лены основания для спор
тивных и детских площадок 
с безопасным резиновым по
крытием, соответствующим 
современным стандартам. 

Продолжается обу
стройство ас
фальтовых 

пешеходных дорожек и уста
новка постоянного огражде
ния.

На объекте трудятся около 
70 человек и 11 единиц тех
ники. 

Завершение работ запла
нировано на 2025 год.

ТАМ, ГДЕ МЫ ЖИВЕМ
ОБХОД

ВСЕ ЗАМЕЧАНИЯ 
ЗАФИКСИРОВАНЫ И ВЗЯТЫ 
НА КОНТРОЛЬ

■ Глава городского округа Ступи
но, секретарь местного отделения 
партии «Единая Россия» Сергей 
Мужальских с профильными 
специалистами провел пеший 
обход территории города. 

Первая точка  проспект 
Победы. Масштабные рабо
ты по замене изношенного 
участка теплотрассы близят
ся к завершению. Тепловые 
магистрали уложены, старые 
трубы заменены на современные 
диаметром 400 миллиметров с высо
коэффективной теплоизоляцией, что зна
чительно снизит теплопотери и повысит надежность системы те
плоснабжения. Работы планируется завершить до начала декабря.

В рамках обхода Сергей Мужальских проинспектировал содер
жание придомовых территорий и общественных пространств. Он 
поручил убрать ветки, листву и смет там, где это необходимо, поко
сить траву, привести в надлежащее состояние входные группы не
которых домов, убрать граффити.

– В муниципалитете уборка ведется постоянно. К зиме наши 
службы готовы, укомплектованы техникой и персоналом. Провер
ки содержания территории продолжим,  отметил Сергей Мужаль
ских.

Все выявленные замечания зафиксированы специалистами, взя
ты на контроль и будут устранены.

Милена ЗАЙЦЕВА

РЕКОНСТРУКЦИЯ

СПОРТИВНАЯ ПЛОЩАДКА 
И ПРОГУЛОЧНАЯ ЗОНА 
ПОЯВЯТСЯ У ЛИЦЕЯ №2 

■ В одном из старейших учебных заведений Ступина началась 
масштабная реконструкция. Как сообщил глава городского округа 
Ступино, секретарь местного отделения партии «Единая Россия» Сер
гей Мужальских, подрядчики уже завершают демонтажные работы.

– За более чем полвека существования здания капитальный ре
монт здесь проводится впервые. Благодаря поддержке областных 
властей мы смогли приступить к обновлению школы, — отметил 
руководитель муниципалитета.

Строители демонтировали старые полы, перегородки, потолки 
и осветительные приборы. Часть электропроводки уже заменена. 
В здании подключено временное электроснабжение.

По словам Сергея Мужальских, к началу следующего учебного 
года школа полностью преобразится. Будут обновлены фасады, ин
терьеры, установлено современное оборудование. Особое внимание 
уделяется созданию комфортных условий для обучения и отдыха 
школьников.

Планируется обустроить современную спортивную площадку, 
зону отдыха для младшеклассников и обновить покрытие школь
ного двора.

– Мы стремимся создать для наших детей такую образователь
ную среду, которая будет способствовать их всестороннему разви
тию, — подчеркнул глава округа.

Ремонтные работы ведутся в соответствии с графиком по област
ной программе «Строительство и капитальный ремонт объектов со
циальной инфраструктуры». По предварительным данным, школа 
будет готова к началу нового учебного года.

Милена ЗАЙЦЕВА

СОЦИАЛЬНАЯ ГАЗИФИКАЦИЯ

В ПОСЕЛКЕ МАЛИНО ПРОВЕЛИ ГАЗ 
ЕЩЕ В СЕМЬ ДОМОВ

■ Жители поселка Малино все чаще от
казываются от электроотопления в пользу 
более экономичного и комфортного – газо
вого. Только на улице Чкалова по програм
ме социальной газификации Подмосковья 
газ провели уже в семь домов.

Иван Викулов рассказал, что долгое вре
мя его дом использовался только в теплое 
время года изза дорогостоящего электри
ческого отопления. С появлением газа в 
нем можно жить круглый год.

Викулов также отметил оперативность 
и профессионализм бригады газовиков, ко
торая выполнила все работы всего за пол
часа.

Всего в поселке Малино подано бо
лее 240  заявок на газификацию, а число 
успешно подключенных домов превыси
ло 130.

Напомним, что в рамках этой програм
мы строительство газопроводов до гра
ниц земельных участков осуществляет
ся за счет бюджета Московской области 
при условии, что в населенном пункте уже 
есть действующий газопровод.

Иван ПЕТРОВ

“ПРЯМАЯ РЕЧЬ
Сергей МУЖАЛЬСКИХ, глава городского 
округа Ступино, секретарь местного 
отделения партии «Единая Россия»:

– ЕЖЕДНЕВНО НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ШКОЛЫ 
ТРУДЯТСЯ ОТ 73 ДО 80 ЧЕЛОВЕК. На мой взгляд, 
этого количества недостаточно для того, 
чтобы работы шли согласно установленному 
графику. Мы договорились с подрядчиком об 
увеличении количества работников до 100.

СТРОИТЕЛЬСТВО

В квартале 
«Надежда»
Руководитель муниципалитета 
проинспектировал 
строительство школы
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“ПРЯМАЯ РЕЧЬ
Сергей 
МУЖАЛЬСКИХ, 
глава городского 
округа Ступино, 
секретарь 
местного 
отделения 
партии «Единая 
Россия»:

– ВОПРОСУ ПИТАНИЯ 
УЧЕНИКОВ В ОКРУГЕ 
МЫ УДЕЛЯЕМ БОЛЬ-
ШОЕ ВНИМАНИЕ. В 
28 зданиях школ 
оборудованы сто-
ловые, в четырех – 
буфеты-раздаточные. 
Реализация губер-
наторского проек-
та «Родительский 
контроль» позволяет 
родителям проверять 
работу школьных 
столовых и оцени-
вать качество пищи. 
Специалисты управ-
ления образования 
ежедневно проводят 
контроль качества 
питания. По результа-
там голосования 95% 
школьников удовлет-
ворены едой.
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БЛАГОУСТРОЙСТВО

МОДЕРНИЗАЦИЮ 
ИГРОВЫХ ПЛОЩАДОК 
ЗАВЕРШИЛИ В ОКРУГЕ

■ В городском округе Ступино завершился 
масштабный проект по модернизации 
и обустройству детских игро
вых площадок. Работы 
велись в рамках муни
ципальной программы 
«Формирование совре
менной комфортной го
родской среды».

Обновленные игровые 
зоны появились по пяти 
адресам: на улицах Тургене
ва, Пушкина, в деревнях Ста
рая Кашира, Кануново, Ал
фимово и СитнеЩелканово. 
Кроме того, была проведена ком
плексная модернизация детской 
площадки у дома 44 на улице Калинина.

Все новые игровые комплексы соответствуют совре
менным стандартам безопасности и оснащены разно
образным оборудованием для детей разных возрастов. Это 
и спортивные снаряды, и игровые элементы, и песочни
цы, и зоны отдыха для взрослых. Площадки оборудованы 
безопасным прорезиненным покрытием, что позволяет 
свести к минимуму риск получения травм во время игр. 
Территории игровых зон благоустроены, установлены 
скамейки, урны и ограждения.

Милена ЗАЙЦЕВА

ВОЗЛЕ ДЕТСКОЙ 
ПОЛИКЛИНИКИ 
УКРЕПЛЯЮТ 
ОГРАЖДЕНИЕ 

■ В городе Ступино ве
дутся работы по благо
устройству городской 
среды. В частности, ра
бочие приступили к 
установке нового метал
лического ограждения 
вдоль улицы Чайковско
го возле детской поликли
ники.

Старое ограждение, отслу
жившее свой срок, было де
монтировано. На его месте 
устанавливается новое, более 
прочное и эстетичное. Высота за
бора составляет около одного метра, а общая протяжен
ность — порядка ста. Рабочие углубляют ямы под опоры, 
заливают их бетонным раствором и затем монтируют сек
ции ограждения.

Параллельно с этими работами другая бригада комму
нальщиков проводит уборку прилегающей территории. 
Сотрудники очищают тротуары от опавших листьев и 
прочего мусора с помощью специальной техники.

– Осенняя уборка — это плановая работа, которая про
водится ежегодно. Мы стремимся создать комфортные ус
ловия для жизни горожан и поддерживать чистоту и по
рядок на наших улицах, — отмечают в администрации 
муниципалитета.

Андрей СЕМИБРАТОВ

НАСТРОЕНИЕ

В СТУПИНЕ МОНТИРУЮТ НОВОГОДНЮЮ 
ИЛЛЮМИНАЦИЮ

■ В муниципалитете началась установ
ка главных символов зимнего праздника. 
Рабочие приступили к монтажу иллю
минации на ансамбле елей воз
ле Дворца культуры, а также 
фонарей в центральном 
сквере города.

В муниципалите
те для создания зим
ней, сказочной ат
мосферы будут 
установлены живые 
и искусственные ели, 
светодиодные шары, 
олени, «Звездное небо», 
фонтаны «Жемчужи
на», карета с тройкой ло
шадей и другое.

Начались работы по уста
новке каркасов искусственных 

новогодних елок в сельских населенных 
пунктах. К монтажу главной елки окру
га специалисты планируют приступить на 

этой неделе. Здесь же установят 
горки для катания. Катать

ся на них смогут малыши и 
дети постарше.

1 декабря стартует 
проект «Зима в Подмо
сковье». Традиционно 
в этот день в Ступи
не состоится открытие 
зимнего сезона. В рам
ках реализации губер

наторского проекта 
запланирован цикл но

вогодних и рождествен
ских мероприятий.

Милена ЗАЙЦЕВА

В АДМИНИСТРАЦИИ ОКРУГА

О самом 
важном
На оперативном совещании при 
главе округа обсудили вопросы 
школьного питания, переселения 
граждан из аварийных домов
Расселение аварийного жи-
лья, меры поддержки биз-
неса и мониторинг качества 
школьного питания обсу-
дили на общегородском со-
вещании, которое прошло 
под руководством главы го-
родского округа, секретаря 
местного отделения партии 
«Единая Россия» Сергея 
Мужальских.

Милена ЗАЙЦЕВА

В городском округе Ступи
но в программу переселения 
включено 69 аварийных домов, 
где проживает 2148 человек. В 
2023 году жилье получили 472 
человека из 186 помещений. 
В 2024 году необходимо пере
селить 679 человек из 242 по
мещений. Возобновлено стро
ительство многоквартирного 
жилого дома по ул. Горького, 
где 142 квартиры будут исполь
зованы под переселение. 

Что касается мер поддерж
ки для бизнеса, то у них есть 
возможность получения пре
ференций, частичной компен
сации затрат предприятий на 

приобретение оборудования с 
целью развития производства, 
субсидии на возмещение части 
затрат на деятельность, дей
ствуют программы «Земля за 
1 рубль», «Недвижимость за 1 
рубль» и другие.

Один из главных вопросов 
совещания – обеспечение го
рячим питанием учащихся. В 
этом учебном году его полу

чают около 89% школьников, в 
том числе – все учащиеся на
чальной школы. Завтраки пре
доставляются ребятам из ма
лообеспеченных семей и семей, 
попавших в трудную жизнен
ную ситуацию. Горячие за
втраки и обеды предусмотре
ны для ребят из многодетных 
семей, семей участников СВО и 
детейинвалидов.

ФОТО:  
ПРЕСС-СЛУЖБА 

АДМИНИСТРАЦИИ  
Г.О. СТУПИНО

ФОТО:  
АНДРЕЙ 

СЕМИБРАТОВ
ФОТО:  

АНДРЕЙ СЕМИБРАТОВ
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“ПРЯМАЯ РЕЧЬ

Татьяна 
НАДЕЙКИНА, 
врач-педиатр:

– Я ОТЛИЧНО ЗНАЮ 
СВОЮ ПОВСЕДНЕВНУЮ 
РАБОТУ, НО ОЗВУЧИТЬ 
НА КОНКУРСЕ КАЖ-
ДЫЙ ШАГ ОКАЗАЛОСЬ 
НЕЛЕГКО. Огромной 
помощью в этом стал 
мой восьмилетний 
стаж работы в скорой 
помощи. Конечно, по-
беда радует. Убежде-
на, что все те навыки, 
которые проверяли 
во время испытаний, 
необходимы каждому 
врачу.

НА КОНТРОЛЕ

БОЛЬШАЯ ЧАСТЬ 
ОБРАЩЕНИЙ СВЯЗАНА 
С  ДИСПАНСЕРИЗАЦИЕЙ

■ Глава округа, секретарь местного отделения партии 
«Единая Россия» Сергей Мужальских вместе с главным 
врачом Ступинской клинической больницы и профиль
ными заместителями провел еженедельный здравчас. 

Участники встречи рассмотрели обращения граждан за 
прошедшую неделю – зарегистрировано 13 жалоб. Боль
шая часть связана с прохождением диспансеризации и 
вызвана недостатком информированности населения о 
порядке прохождения диспансеризации и ее докумен
тальной фиксации.

По словам представителей Ступинской клинической 
больницы, посещение профильных специалистов, сдача 
анализов и прохождение медицинских исследований за
носятся в систему автоматически и могут быть приравне
ны к первичному этапу диспансеризации.

На объектах здравоохранения продолжается капиталь
ный ремонт. В трехэтажном инфекционном корпусе Сту
пинской клинической больницы работы завершены на 
65%. Готовность Михневской больницы составляет 50%, 
Малинской поликлиники – более, чем на 40%.

Надежда КЛИМАНОВА

МОДЕРНИЗАЦИЯ

СОВРЕМЕННОЕ 
ЭНДОСКОПИЧЕСКОЕ 
ОБОРУДОВАНИЕ 
ПОЯВИЛОСЬ В БОЛЬНИЦЕ

■ В Ступинскую больницу поступило современное 
эндоскопическое оборудование на общую сумму почти 
18,5 млн руб. Об этом сообщили в прессслужбе Мини
стерства здравоохранения Московской области.

Новые аппараты позволят врачам более точно диагно
стировать различные заболевания, в том числе онкологи
ческие, и проводить малоинвазивные операции.

Как отметил врачэндоскопист Алексей Филиппов, бла
годаря новому оборудованию медики смогут обнаружи
вать патологии на ранних стадиях, что значительно по
вышает шансы на успешное лечение.

– Высокое разрешение изображения позволяет нам де
тально исследовать внутренние органы и своевременно 
выявлять даже небольшие изменения, — отметил врачэн
доскопист Алексей Филиппов.

В больнице ежедневно проводятся десятки эндоскопи
ческих исследований. Благодаря новому оборудованию 
качество диагностики значительно повысилось.

Марина ХАТАМОВА

АКЦИЯ

НА ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБСЛЕДОВАНИЕ 
НАПРАВЛЕНЫ 15 ЧЕЛОВЕК 

■ В ходе акции, посвящен
ной Всемирному дню борьбы 
с сахарным диабетом, прошед
шей 14 ноября в Ступинской 
поликлинике, были выявлены 
новые случаи заболевания. 

По словам врачаэндо
кринолога Натальи Трунце
вой, из 37  участников акции 
у 15  человек был обнаружен 

повышенный уровень 
сахара в крови. 

Эти па

циенты направлены на допол
нительное обследование для 
уточнения диагноза.

– Сахарный диабет — серьез
ное заболевание, которое тре
бует постоянного контроля 
и лечения. К сожалению, в на
шем округе, как и во многих 
других регионах, наблюдает
ся рост заболеваемости диа
бетом. На учете у эндокрино
логов состоит около 6,5 тыс. 
пациентов, причем большин
ство из них страдает сахарным 

диабетом второго типа, — 
подчеркнула Наталья 
Трунцева.

Врач отметила, что 
раннее выявление диабе

та играет ключевую роль 
в успешном лечении. Бла

годаря регулярным про
филактическим осмотрам 

и диспансеризации врачи мо
гут обнаружить заболевание 
на ранних стадиях, когда его 

еще можно контролировать без 
инсулина, при помощи дие
ты, физических упражнений 
и других методов.

– Первые признаки диабе
та часто остаются незамечен
ными пациентами. Это может 
быть повышенная утомляе
мость, жажда, сухость во рту, 
частое мочеиспускание. Если 
у вас есть подозрения на разви
тие диабета, обязательно обра
титесь к врачу. Своевременная 
диагностика и лечение помо
гут избежать осложнений, — 
пояснила Наталья Трунцева.

Врач напомнила, что прой
ти обследование на сахар
ный диабет можно не только 
в рамках специальных акций, 
но и в ходе ежегодной диспан
серизации, записаться на ко
торую можно по телефону 
122 или через портал государ
ственных услуг.

Екатерина КОЛЬЦОВА

НАШИ ДОСТИЖЕНИЯ

Помог опыт
Ступинский педиатр стала 
лауреатом премии губернатора 
«Подмосковный врач»

Педиатр из нашего горо-
да Татьяна Надейкина 
стала обладательницей 
губернаторской награ-
ды «Подмосковный врач». 
В конкурсе участвовали 
149 специалистов различ-
ных направлений меди-
цины. Сто медицинских 
работников получили 
премии. 

Иван ПЕТРОВ

Во время испытаний медики 
демонстрировали профессио
нальные компетенции, умение 
общаться с пациентами и реа
гировать в экстренных случа
ях. Экспертное жюри, состоя
щее из ведущих специалистов, 
научных деятелей и прак
тикующих медиков региона, 
определило победителей.

По словам Татьяны Надей
киной, самым сложным эта
пом стало объяснение сво

их действий. Победить помог 
опыт, а именно – большой стаж 
работы в скорой помощи.

Татьяна в 2001 году окон
чила Мордовский государ
ственный университет имени 
Н.П. Огарева, получила ди
плом по направлению «Педи
атрия». Затем прошла интер
натуру в Ковылкинской ЦРБ. 
Уже свыше двадцати лет Та
тьяна трудится в ступинском 
медицинском учреждении.
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ДОСТИЖЕНИЯ

ПОЧТИ НА 12% ВЫРОСЛО ЗА ГОД 
ПРОИЗВОДСТВО ТОВАРОВ В ОКРУГЕ

Городской округ Ступино 
продолжает демонстрировать 
положительную динамику со
циальноэкономического раз
вития. По данным министер
ства экономики и финансов 
Московской области, по ито
гам трех кварталов 2024 года 
промышленное производство 
в округе значительно выросло.

Предприятия Ступино от
грузили товаров собственно
го производства на рекордную 
сумму — 227,5 млрд рублей, что 
на 11,6% больше, чем за анало
гичный период прошлого года. 
Наибольший вклад в этот ре
зультат внесли обрабатыва
ющие производства, которые 
обеспечили 94% общего объе
ма отгруженной продукции. 

гичный период прошлого года. 
При этом доля интернеттор
говли в общем объеме рознич
ных продаж составила 5,1%.

Аграрный сектор также по
казал положительные резуль
таты. Производство крупно
го рогатого скота увеличилось 
на 12,5% по сравнению с про
шлым годом, достигнув 
1,1 тыс. тонн. Надои молока 
осталось на уровне прошлого 
года — 44,6 тыс. тонн.

Рост экономики положи
тельно отразился на уров
не жизни населения. Средне
месячная заработная плата 
в Ступине увеличилась на 20% 
и составила 101 тыс. рублей.

Иван ПЕТРОВ

Особенно заметен рост в та
ких отраслях, как пищевая 
промышленность – на 14,5%, 
производство неметалличе
ской минеральной продукции 
– на 23,7% и производство гото
вых металлических изделий – 
рост в 1,6 раза.

Параллельно с развитием 
промышленности наблюдает
ся рост и в сфере розничной 
торговли. Ее оборот в Ступи
не достиг 22 млрд рублей, что 
на 18,4% больше, чем за анало

ИНВЕСТИЦИИ

РЕАЛИЗАЦИЯ 
СРАЗУ ДВУХ 
ПРОЕКТОВ 

В формате рабочей встречи замести
тель главы городского округа Ступино 
Сергей Протопопов посетил компанию 
ООО «Михневская керамика» и пообщал
ся с руководителем предприятия, кото
рое заслуженно является одним из лиде
ров по продаже кирпича керамического, 
эффективного, красного и щелевого на 
отечественном рынке строительных ма
териалов. На предприятии трудятся 89 
человек. 

В настоящее время компания ведет ре
ализацию сразу двух инвестиционных 
проектов на территории муниципали
тета. На участке 4,8 га строися завод по 
производству автоклавного бетона. С вве
дением в эксплуатацию предприятия бу
дет создано 80 новых рабочих мест. Еще 
20 человек смогут найти работу по окон
чании строительства производствен
носкладского комплекса по изготовле
нию ангобированного кирпича. Данный 
проект реализуется на участке 2,9 га в 
рамках программы «Земля за 1 рубль». 

– В ходе встречи обсудили финансо
воэкономическое положение предприя
тия и перспективы его инвестиционного 
развития. Выразил готовность помогать 
им на каждом этапе реализации инвест
проектов,  отметил Сергей Протопопов.

Милена ЗАЙЦЕВА

СТРОИТЕЛЬСТВО

Пространство 
для  больших идей
Новый деловой центр построят в Ступине к 2029 году

В ближайшие годы в Ступине 
ожидается появление нового 
современного делового центра. 
Земельный участок под строи-
тельство был арендован компа-
нией ООО «Аистэм» еще в 2021 
году, однако реализация проек-
та столкнулась с рядом трудно-
стей. Тем не менее сейчас стро-
ительные работы возобнови-
лись и идут полным ходом.

Надежда КЛИМАНОВА

Об этом сообщила Людмила 
Гаврикова, представитель ком
панииинвестора ООО «Аистэм» 
на встрече с представителями ад
министрации городского округа 
Ступино.

По ее словам, новый центр ста
нет настоящей находкой для биз
неса и будет предлагать широ
кий спектр услуг: от просторных 
выставочных площадок, идеаль
но подходящих для презентаций 
и конференций, до удобных ковор
кингпространств для фрилансе
ров и небольших компаний.

– Мы рады, что этот важный для 
города проект наконецто сдви
нулся с мертвой точки. Новый де
ловой центр станет не только важ
ным экономическим объектом, 
но и украшением города, — про
комментировал Максим Харито
нов, начальник управления эконо
мики администрации городского 
округа Ступино.

По предварительным оценкам, 
новый деловой центр сможет обе
спечить работой более 60 человек. 
Ожидается, что он откроет свои 
двери для посетителей в 2029 году.
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ПАМЯТЬ

КАКИЕ СИМВОЛЫ ВИДЯТ 
ЖИТЕЛИ НА СТЕЛЕ 
ГЕРОЯМ СВО 

■ Два месяца назад на Бульваре Победы открылся па
мятник героям СВО. Он стал частью архитектурного ан
самбля Аллеи славы и представляет собой стелу, уста
новленную на круглое основание. Автор монумента, 
московский художник Алексей Шилов, рассказал, как ра
ботал над проектом. 

– Сделать памятник в 
виде стелы захотели жи
тели города. Мы встрети
лись первый раз в конце 
2023 года и они описали 
свою идею. В этом проек
те удачно совпало как мое 
художественное виденье, 
так и пожелания людей. 
Так получился простой, 
светлый и очень мощный 
образ. В центре — две под
нимающиеся плоскости, 
между которыми на про
свет виден щит и мирное 
небо, которое защищают 
воины, — рассказал Алек
сей Шилов.

Также наблюдательные ступинцы видят в нем и скры
тые символы. Среди них: сокол, истребитель, черный 
тюльпан, стрела и цветок.

Андрей СЕМИБРАТОВ

ПАТРИОТИЧЕСКОЕ ВОСПИТАНИЕ]

О ГЕРОЯХ ВЕЛИКОЙ 
ОТЕЧЕСТВЕННОЙ И 
ПОДВИГЕ СОВРЕМЕННЫХ 
БОЙЦОВ РАССКАЗАЛИ 
МОЛОДЕЖИ

■ В Молодежном центре ученики школы №9 встре
тились с Натальей Кульневой, руководителем отделения 
Комитета семей воинов Отечества городского округа Ка
шира. Встреча прошла при поддержке центра «Армеец» и 
Ступинского волонтерского штаба.

Наталья поделилась воспоминаниями о своих близ
ких, которые отдали жизни за Родину, исполняя свой 
воинский долг. Ее дедушка Николай Колосков ушел на 
фронт на второй день после начала Великой Отечествен
ной войны и героически пал в сражении под Ржевом. 
Еще одним героем семьи является сын Натальи — Нико
лай Кульнев. В октябре 2022 года он был мобилизован и 
отправлен на специальную военную операцию. В дека
бре 2022 года, проявив мужество во время штурма вра
жеских позиций, он трагически погиб, защищая своих 
товарищей. Посмертно Николай Кульнев был удостоен 
Ордена мужества. 

Переживания Натальи не оставили ее равнодушной к 
событиям, происходящим на границах России. Она и дру
гие участницы Комитета семей воинов Отечества осве
домлены о нуждах военнослужащих и оказывают им по
мощь. Женщины собирают и передают посылки на фронт. 
За свою активную позицию военнослужащие присвоили 
Наталье позывной «Мама полка».

Алина ГОРБАЧЕВА

ЮБИЛЕИ

Активная 
работа на 
благо города
Молодежная организация Ступина 
принимала поздравления
Глава городского округа 
Ступино, секретарь мест-
ного отделения партии 
«Единая Россия» Сергей 
Мужальских поздра-
вил ступинских членов 
«Молодой Гвардии Единой 
России» с торжественной 
датой.

Милена ЗАЙЦЕВА 

МГЕР СЕГОДНЯ
По словам главы, моло

догвардейцы сегодня – неотъ
емлемый субъект молодеж
ной политики. 

– Активисты органи
зации участвуют в об
щественных и патриоти
ческих мероприятиях, 
оказывают помощь семьям, 
оказавшимся в трудной 
жизненной ситуации, по
могают своим старшим то
варищам, работая в центрах 
помощи «Единой России». 
Желаю вам достигать, меч
тать и воплощать в жизнь 
самые смелые идеи! Здоро
вья, добра и благополучия. 
Благодарю за активную 
жизненную позицию,  – 
сказал Сергей Мужальских.

За большой вклад в реали
зацию молодежной поли
тики в Московской области 
14 активистов награждены 
благодарственными пись
мами.

ПОМОГАТЬ ЛЮДЯМ
В городском окру

ге Ступино актив «Моло
дой Гвардии» насчитывает 
35  инициативных, нерав
нодушных ребят от 14 лет 
и старше. Только за октябрь 

этого года они органи
зовали и провели 

на территории 
свыше 35 раз

личных ме
р о п р и я т и й 
пат рио т и че 
ского, обра
зовательного 

и экологиче
ского характе

ра, являются не
посредст вен н ы м и 

участниками благотво
рительных акций и акций 
по сбору гуманитарной по
мощи.

 Полина Прокофьева 
присоединилась к органи
зации уже более 2,5 лет на
зад. Особенно ее привле
кает активная жизненная 
позиция членов МГЕР.  

– Мы участвуем в меро
приятиях различного ха
рактера  – спорт, культура, 
образование, волонтерская 
деятельность и другие. 
Мне нравится помогать 
людям. В качестве активи
ста я оказываю поддержку 
участникам СВО, семьям в 
трудной жизненной ситуа
ции, пожилым людям. Это 
интересно и полезно, ни 
разу не пожалела, – отме
тила Полина Прокофьева.
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«ДЛЯ МИЛЫХ МАМ»
■ В парке имени Нико

лая Островского в воскре
сенье, 24 ноября, пройдет 
праздник под названием 
«Для милых мам». В пол
день возле малой сцены 
откроет праздничные ме
роприятия флешмоб «Ма
мино сердце» от воспитан
ников центра «Арион» 6+. 

На спортивной пло
щадке в закрытой беседке будут проходить 
мастерклассы по росписи пряников «Пода
рок маме» и «Для любимой мамы» (6+), а так
же выставкаярмарка изделий ручной работы 
от мастериц Московской области под названием 
«Сделано с любовью» (6+). 

В 12.30 на спортивной площадке начнется 
развлекательная программа от студии праздни
ка «Марковка» для всех возрастов (0+). 

В 13.00 стартуют занятия от образовательной 
платформы Учи.ру Ступино (6+). Место прове
дения: крытая беседка на спортивной площадке.

Ольга ДУНАЙЦЕВА

НОВОГОДНИЙ  
БАЛ СОСТОИТСЯ  
В ДОМЕ КУЛЬТУРЫ  
В ДЕКАБРЕ 

■ Новогодний бал соберет любителей исто
рических танцев в зеркальном зале Дома куль
туры «Металлург» 29 декабря. Всех желающих 
приглашают окунуться в атмосферу прошлых 
веков. 

Согласно дресскоду мероприятия, дамам ре
комендуется выбрать вечерние платья в па
стельных тонах, соответствующих зимней 
тематике: лиловом, голубом, белом. Образ до
полнят изящные прически и элегантные пер
чатки. Кавалеры предстанут в классических ко
стюмах темных оттенков с белыми рубашками. 

В программе бала заявлено множество разно
образных танцев: от классических вальсов до 
зажигательных полек. Для тех, кто впервые со
бирается на бал или желает повторить танцы, 
в декабре будут проводиться мастерклассы по 
предварительной записи. Также все желающие 
смогут найти видеоуроки в официальной груп
пе бала в соцсетях. 

Организаторы обещают создать поистине 
волшебную атмосферу, где каждый сможет по
чувствовать себя героем старинного романа. 
Начало мероприятия в 14.00, 16+. 

Наталья БОРИСОВА

■ Воспитанни
ки объединения «Ве
селые странники» 
ступинского детско
го центра «Островок» на 
каникулы отправились 
в Дагестан. Путешествие 
началось с участия в ак
ции «Географический дик
тант  — 2024». Его дети напи
сали прямо в вагоне поезда. 

АКЦИЯ

«ГЕОГРАФИЧЕСКИЙ 
ДИКТАНТ» В ВАГОНЕ 
ПОЕЗДА  

– Мы всегда принимаем уча
стие в «Географическом дик
танте». В этом году так совпа
ло, что мы не сможем написать 
его в музее. Сотрудники музея 
пошли нам на встречу и по
могли подготовиться провести 
диктант прямо в поезде, — ска
зала педагог дополнительно
го образования центра «Остро
вок» Татьяна Мармулева.

«Географический диктант» 
в вагоне поезда написали 
30  школьников. В это же вре
мя еще столько же жителей 
Ступино написали диктант 
в стенах Ступинского музея. 
Просветительская акция про
шла в стране в десятый раз.

Андрей СЕМИБРАТОВ
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Культурный 
код
Историю Ступина «оживили»  
на стенах Верзиловской школы

Коридоры, лестничные пло-
щадки и даже потолки но-
вого здания школы в селе 
Верзилово рассказывают об 
историческом и культурном 
наследии ступинского края. О 
самых интересных картинах 
и секретах работы рассказал 
художник Алексей Шилов.

Андрей СЕМИБРАТОВ

НЕБО И КОСМОС
Город Ступино тесно связан с 

темой неба. Здесь собрали корпус 
первого искусственного спутни
ка Земли, делают авиационные 
винты, а также в далеком про
шлом проходил испытания пер
вый цельнометаллический само
лет УТ1. 

– Нам хотелось подчеркнуть 
принадлежность к месту. Поэто
му, например, на картине с испы
таниями самолета УТ1 изобра

жен тот самый пейзаж, который 
любой может увидеть прямо из 
окна, — пояснил Алексей Шилов.

ИСТОРИЧЕСКОЕ 
НАСЛЕДИЕ
Историческая часть культур

ного кода округа расположилась 
на стенах лестничных маршей. 
Среди изображений — усадь
ба Шаховских в селе Верзило
во, усадьба Отрада села Семенов
ское, Белопесоцкий монастырь и 
другие жемчужины ступинской 
земли. Педагоги школы высоко 
оценили работу мастеров.

– Это совершенно потрясаю
щие росписи, поскольку дети мо
гут приобщиться к культурному 
коду, а затем поехать в Ступино 
на экскурсию по предприятиям 
и увидеть все своими глазами,  — 
сказала заместитель директора 
школы по воспитательной работе 
Марина Цветко.

]
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ  
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Зарубиной Анжелой Ивановной 
(почтовый адрес: Московская обл., г. Ступино, 
ул.  Горького, д. 35, кв. 2; адрес электронной почты: 
Angellla79@mail.ru; тел.: 8(915)402-56-69, номер реги-
страции в государственном реестре лиц, осуществляющих 
кадастровую деятельность – 33898) в отношении земель-
ного участка с кадастровым ¹ 50:33:0020412:136, распо-
ложенного по адресу: Московская обл., Ступинский р-н, 
д.  Ярцево, выполняются кадастровые работы по уточне-
нию местоположения границ земельных участков. 

Заказчиком кадастровых работ является: Максимова Вера 
Николаевна (почтовый адрес: Московская обл., г. Ступино, 
ул. Горького, д. 17, кв. 6, тел. 8(916)059-84-97).

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласо-
вания местоположения границ состоится 23 декабря 
2024 г. в 10.00 по адресу: Московская обл., г. Ступино, 
ул.  Горького, д. 35, кв. 2.

С проектом межевых планов земельных участков можно 
ознакомиться по адресу: Московская обл., г. Ступино, 
ул.  Горького, д. 35, кв. 2. 

Требования о проведении согласования местоположения 
границ земельных участков на местности принимаются 
с 21 ноября 2024 г. по 23 декабря 2024 г., обоснованные 
возражения о местоположении границ земельных участков 
после ознакомления с проектами межевых планов принима-
ются с 21 ноября 2024 г. по 23 декабря 2024 г. по адресу: 
Московская область, г. Ступино, ул. Горького, д. 35, кв. 2. 

Смежные земельные участки, с правообладателями ко-
торых требуется согласовать местоположение границ: 
50:33:0020412:145, 50:33:0020412:151.

При проведении согласования местоположения границ при 
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий лич-
ность, а также документы о правах на земельный уча-
сток (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального 
закона от 24 июля 2007 г. ¹ 221-ФЗ «О кадастровой 
деятельности»). 
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РЕКЛАМА

ОБЪЯВЛЕНИЕ

ПОЛЕЗНОЕРЕГБИ

НАГРАДЫ ТУЛЬСКОГО ТУРНИРА 
■ Юные спортсмены из Сту

пина успешно выступили на 
V туре открытого первенства 
Тульской области по регби сре
ди детских команд. Соревно
вания, проходившие в манеже 
Академии имени Александра 
Островского, собрали юных 
регбистов из Москвы, Тулы, 
Московской и Калужской обла
стей. 

Команда ступинских регби
стов «Сокол Junior» достойно 
представила наш город, завое
вав призовые места в двух воз
растных группах. В категории 
2013 года рождения ступин
ские спортсмены стали победи
телями, а в категории 2010 года 
рождения — бронзовыми призе
рами. 

Милена ЗАЙЦЕВА

ФЕСТИВАЛЬ

В СИЛЕ, ЛОВКОСТИ И ВЗАИМОВЫРУЧКЕ 
СОРЕВНОВАЛИСЬ ВОСПИТАННИКИ 
ВОСКРЕСНЫХ ШКОЛ ОКРУГА 

■ В спортивном комплексе 
«ПрогрессСмена» состоялся XI 
фестиваль физической культуры, 
объединивший юных спортсменов 
из воскресных школ Ступинского 
и Малинского благочиний. 

Организаторами фестиваля вы
ступили Ступинское благочиние 
и Комитет по физической культу
ре, спорту и работе с молодежью 
городского округа Ступино.

В фестивале приняли уча
стие спортсмены из десяти вос

кресных школ различных хра
мов Ступинского и Малинского 
благочиний. Юные спортсмены 
состязались в различных дисци
плинах: шашки, эстафеты, си
ловые упражнения и другие. 
Участвовали в празднике и чле
ны молодежных объединений 
«Сияй» храма Всех святых в зем
ле Русской просиявших города 
Ступино, «Доброе сердце» Преоб
раженского храма села Верзилово, 
«Тихвинцы» Тихвинского храма 

и участники молодежного сооб
щества «Движение Первых». 

Как отмечают организаторы, со
ревнования прошли в дружеской 
атмосфере, участники с азартом 
боролись за победу, поддерживали 
друг друга и болели за свои коман
ды. Помимо спортивных состяза
ний, для участников организова
ли насыщенную развлекательную 
программу. 

По итогам соревнований были 
определены победители и призе
ры в различных номинациях. В 
этом году первое место завоева
ла воскресная школа имени пре
подобного Сергия Радонежского 
Тихвинского храма города Сту
пино. Второе место заняла вос
кресная школа «Покров» Покров
ского храма села Воскресенки, а 
третье — воскресная школа Кос
моДамианского храма посел
ка Усады. Победители и призеры 
были награждены медалями, гра
мотами и памятными подарками.
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